## 上海小学校 学校だより





第32号 令和5年 12月8日 校長 須藤長之輔

# マラソン大会

いいお天気のもとマラソン大会が行われました。マラソンチャレンジや 日頃の駆け足で鍛えた成果を披露する機会です。子どもたちは学年ご とに元気よくスタートしました。

一人一人がゴールをめざして一生懸命に走りました。持久力は一人 一人違いますが、それぞれが自分と向き合って負けずに走り続ける姿に 観覧してくださった保護者のみなさんも温かな拍手と声援を送ってくだ さいました。寒い中、本当にありがとうございました。

今日のマラソン大会で、2学期の主な学校行事が終わりました。様々な学校行事に、PTA役員の皆様はじめ保護者の皆様には大変お世話になり、ありがとうございました。今年も残すところわずかとなりましたが、よろしくお願いいたします。

1・2 年生 1000m3 年生 1200m5・6 年生 1500m4年生は 12/11に開催します。











## 山手ブロック合同なかよし会

12月5日(火)に山手ブロック交流学習会(特別支援学級)が行われました。リモートで各小・養護学校をつなぎ、歌や演奏、クリスマスにちなんだ出し物がありました。けやき・やまびこ学級の子どもたちは「きらきら星」を合奏し、元気な歌声も披露し

ました。最後に、クリスマス には少し早いですが、サ ンタさんからプレゼントが ありました。



#### 開催中!

### ユニット両荘美術展

両荘中学校、加古川養護学校、平荘小学校、上荘小学校、みどりの森こども園、都台 こども園の子どもたちの作品を展示しています。

日時:12/8(金)と12/9(土)9:00~16:30

場所:両荘公民館 大ホールにて

## 「幸せな川」

計画委員会と保健委員会 がコラボして「幸せな川」掲示 板をつくりました。児童玄関に 貼ってあります。生活の中で、 楽しかったことや嬉しかったこ



とが集まっています。上荘っ子たちの気持ちがいっぱい詰まった掲示板になりました。一人一人の気持ちが「幸せな川」に流れ込んで幸せが広がっていくようです。心の絆プロジェクトの一環で心も身体も大切にしていこうという意味が込められています。

【子どもたちの声】「クラスの全員が100点を取った!」「花壇の花を見たら幸せになる」「友達と給食たべると楽しいよ」「友達とだるまさんころんだ楽しかった」「校内表現会で緊張したけど上手に演奏できた!」「いつも勉強を教えてくれてありがとう」・・・